

ABSTRAK

**PENGARUH PENDIDIKAN KESEHATAN PHBS METODE
CARDTELLING TERHADAP PERILAKU PENCEGAHAN
DIARE PADA ANAK USIA SEKOLAH DASAR DI
KECAMATAN GURAH, KEDIRI**

Quasy Experiment

Oleh: Laila Mufida

Diare merupakan suatu masalah kesehatan yang sering dialami oleh anak usia sekolah dasar, hal ini terjadi akibat Perilaku Hidup Bersih dan Sehat (PHBS) yang kurang baik. Pemberian pendidikan kesehatan PHBS menjadi salah satu solusinya. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui pengaruh pendidikan kesehatan PHBS metode *cardtelling* terhadap perilaku pencegahan diare pada anak usia sekolah dasar.

Penelitian ini menggunakan metode *quasy experimental* dengan desain *pretest-posttest control group*. Variabel independen pada penelitian ini adalah metode *vardtelling*. Variabel dependen pada penelitian ini yaitu: pengetahuan, sikap, dan tindakan. Jumlah responden dalam penelitian ini sebanyak 60 anak dengan menggunakan metode *purposive sampling*. Sampel terdiri dari siswa kelas 3-6 di SDN Bangkok 2 (30 anak kelompok perlakuan) dan kelas 3-6 SDN Kranggan (30 anak kelompok kontrol). Instrument penelitian ini kartu *cardtelling* serta kuisisioner dari Kurniawati L (2018). Uji statistik menggunakan uji *wilcoxon sign rank test* dan *mannwhitney U* dengan signifikansi $<0,05$.

Hasil uji statistik *wilcoxon sign rank test* pada kelompok perlakuan diketahui nilai pengetahuan, sikap dan tindakan ($p=0,000$) maka nilai $<0,05$ ada pengaruh metode *cardtelling* terhadap perilaku pencegahan diare pada anak usia sekolah dasar. Nilai pengetahuan, sikap dan tindakan pada kelompok kontrol $p=0,063$, $p=0,083$, dan $0,197$. Hasil uji statistic *Mannwhitney U posttest* antara kelompok perlakuan dengan kelompok kontrol nilai nya $p=0,000$.

Kesimpulan nya yaitu pendidikan kesehatan PHBS metode *cardtelling* dapat meningkatkan pengetahuan, sikap, dan tindakan pencegahan diare pada anak usia sekolah dasar. Perawat dapat menggunakan metode ini untuk memberikan informasi kesehatan pada anak.

Kata Kunci : Pendidikan Kesehatan, *flashcard*, PHBS, Diare, Anak Usia Sekolah Dasar